

# La 40e Course de l'Escalade brave le froid

Marcheurs et coureurs du Duc ont ouvert les feux. Place, ce jour, aux 31 courses!

Walking, au départ de Veyrier, et course, depuis Reignier, ont ouvert, hier soir, les feux dans la cramine. Objectif: le parc des Bastions, qui a pris des airs de fête pour l'occasion. Ce matin, les poussines lèvent le rideau à 9 h; la Marmite ferme le ban à 20 h. Entre les deux, une trentaine de courses presque sans discontinuer, avec en vedette l'Escaladélite dames (à 16 h) et messieurs (à 16 h 35). Avec 51 107 inscrits, la 40e édition est déjà entrée dans les annales. Même si la température risque de refroidir les rangs, la cuvée 2017 devrait aussi piétiner le record de coureurs classés (39 818). Dans notre supplément «Week-end», nous vous proposons un zoom sur la préparation des plus jeunes participants, des témoignages de héros ordinaires et un retour sur la première édition. En 1978, forte de ses 850 inscrits et soutenue par un cigarettier, la course de l'Escalade n'avait pas réussi à conquérir le public. Les temps ont changé; la fête promet d'être belle. Et grande! **Pages 12, 19, 20 et 21**



Côté marcheurs (ici au départ de Veyrier), les femmes représentaient plus des trois quarts des participants. FRANK MENTHA